

undefined - dimanche 25 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

La fête du Poulet a été un succès



À la fin, tout le monde était content de poser pour la photo souvenir.

Parmi les nombreux hameaux du village, celui du Poulet est un des plus centraux. Il y a quelques jours, les habitants de ce groupe de maisons ont organisé leur fête annuelle. La pluie du matin ne les a pas découragés, et ils ont eu raison car les averses se sont arrêtées en milieu de matinée. Les messieurs ont démarré le four du hameau la veille au soir pour une sorte de préchauffage, et dès 6 heures, ils relançaient le brasier pour que la voûte et la sole soient suffisamment chaudes.

C'est dans ces conditions qu'ils ont pu cuire successivement pizzas, tartes salées et tartes sucrées, rôtis et gratin dauphinois. Vers midi, les quarante convives ont partagé sous un hangar quelques menues boissons agrémentées de leurs pizzas locales et de leurs tartes salées, avant de déguster leur banquet. Les dames s'étaient occupées de la décoration des tables. Des animations étaient prévues l'après-midi, avec le tour du village en fanfare, version batucada brésilienne.